

Das Tagebuch von mArtin...



01. März 2018 18:40 Uhr

Frühlingsbeginn!

Allerdings nur in meteorologischem Sinn. Also doch eher ein bisserl unlogisch. Dem Kalender nach beginnt der Frühling ja erst gegen Ende dieses Monats. Und meinem Gefühl nach erst in einigen Monaten, wenn ich von jener Temperatur ausgehe, die mich bei der frühmorgendlichen Fahrt in die Arbeit empfangen hat. Das kaputte Thermometer auf dem Allianz-Hochhaus zeigte minus neun Grad. Das sind in Wahrheit also minus 12 Grad. Und das dort, wo es noch ein bisserl wärmer ist, als bei mir am Berg. Fazit: Das ist keine passende Temperatur für den Frühlingsbeginn...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

02. 03. 2018 - 10:30 Uhr

fxn

es wird schon!!!!

02. 03. 2018 - 11:03 Uhr

mArtin

Na ja, schau ma halt amal...

;-)

02. 03. 2018 - 14:42 Uhr

Bruder

In zwei Monaten sperren die Freibäder auf!

02. 03. 2018 - 16:46 Uhr

mArtin

:-) :-)

Wie gesagt: schau ma halt mal...